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　みなさん、こんにちは。
　ここ数日、ノーベル物理学賞を 3 人の
日本人研究者が受賞したというニュース
で盛り上がっています。なかなか実現出
来なかった、青色のＬＥＤを作り出すこと
に成功した功績に対しての受賞でした。
難しいことは解りませんけど、同じ日本人
としてとても誇らしくおもいます。
　本日はこの後、年次総会と、第 3回の
クラブ協議会が開催されます。年次総会
では森市会長エレクトより、次年度の役員
と理事について、提案があり、承認され
れば、そのメンバーが中心となって次年
度のクラブ運営が行われることになりま
す。森市さんよろしくお願いいたします。
　又、クラブ協議会では五つの常任委員
長さんから、上半期の活動内容について、
報告をして頂きます。

　年度の、上半期を終わろうとしている
今、ロータリーとは何なのだろうかという
ことを、今一度確認してみようと思いま
す。私が会長に就任する前、クラブ会長
要覧という冊子を頂きました。この中に
「ロータリーの重要なメッセージ」という
ページがありました。内容を紹介させて
いただきます。
　ロータリーは、国際的な人道奉仕団体
です。
・ロータリーの会員は、200 以上の国と地
域の人々の生活を改善するため、専門知
識、情熱、力を注ぐ、ビジネスや専門職の
リーダー達です。
・ロータリーは、地域社会をより良くした
いと願う人々から成る 34,000 のクラブの
世界的ネットワークです。
・ロータリーの成功は、ロータリーを通じ
てより良い生活を送ることができるように
なった何百万人という人々によって実証
されています。
　ロータリーの最優先目標は、全世界で
ポリオを撲滅することです。
・ロータリーは世界保健機構（ＷＨＯ）、
政府と、ユニセフ、ビル・アンド・メリン
ダ・ゲイツ財団、各国政府と協力して、ポ
リオ撲滅活動に力を注いできました。
1985 年以来、ポリオ感染数は 99％減少
しており、撲滅が実現すれば、ポリオは、
天然痘に続き、世界から根絶された２番
目の病となります。
・ロータリアンは、122ヵ国の 20 億人以
上の子供たちに予防接種を提供するた
め、10 億ドル以上の資金と多くのボラン
ティア労力を費やしてきました。
・ロータリーは、ビル・アンド・メリンダ・
ゲイツ財団から寄せられた 3 億 5,500 万
ドルのチャレンジ補助金に応えて、目標
額の 2 億ドルを集めることに成功しまし

た。
ロータリーは、世界が今日直面している、
大きな人道的問題の最前線で活躍してい
ます。
・母子の健康、水と衛生、識字率向上、疾
病予防と治療などの人道的課題は、いず
れもロータリーの重点分野です。
・明確な目的を掲げ、ビジネスモデルとな
るロータリーと協力して、重要な人道的
課題に取り組みたいと望む団体が数多く
あります。
ロータリーは、人々に投資し、持続的な経
済成長を可能にします。
・ロータリーは、地域に根ざして活動する
起業家を応援し、安定的な仕事に就ける
よう若者や女性を支援します。
・ロータリーは、地域社会が自らの力で
持続的な経済成長を実現していけるよう
支援します。
・ロータリー・クラブ、教育や青少年の
活動を通じて平和と国際理解を築きま
す。
・ロータリー平和センター・プログラムは、
世界に 7 つある平和センターで、平和研
究の分野における修士号または終了証
を取得する機会を、毎年 110 人以上の
人々に提供しています。
・今日、600人以上の元平和フェローが、
世界各地の政府や組織で、重要な決定を
行う役割を担っています。
・ロータリーの青少年交換プログラムで
は、国際親善を促進するため、海外留学
の機会を毎年、115ヵ国、8,500人の高校
生に提供しています。

以上、クラブ会長要覧の、クラブとロータ
リーに対する認識をたかめるという項目
に出ていた内容です。
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2015-2016 年度年次総会

柏西ロータリークラブ
2015～2016 年度役員・理事予定者

以上役員 6名・理事 13 名

2014.12.12 年次総会資料

1.奨学生及びカウンセラー報告会・新年懇談会の案内
日時；平成２７年１月11日(日)16：00～18：30
場所；千葉スカイウィドウズ　東天紅
会費；5,000円

2.米山奨学事業への寄付に対し感謝状の贈呈
鈴木桂三会員　米山功労者(第3回マルチプル)

3.柏市消防出初式の案内
日時；2015年1月11日(日)　10：00～13：30
会場；柏市大山台2-3　モラージュ柏　隔地駐車場

4.例会変更のお知らせ
柏東RC；12/18(木)は12/23(祝･火)クリスマス家族例会
12/25・1/1(木)任意休会
1/8(木)は新年例会
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第 3 回クラブ協議会

奉仕プロジェクト委員会上期活動報告 
 奉仕プロジェクト委員長　馬場 弘

　上期は、とても忙しい上期でした、４０周年記念式典準

備委員にも加わり、数え切れないほどの打ち合わせ、台中

港の皆様のおもてなし、忙しい上期でした。

　７月からスタートし柏祭りに始まり、おもちゃ２００セッ

トの配布、ポリオ撲滅パンフレット配布８月奉仕セミナー

で千葉市まで参加し、９月人間尊重委員会では、やわた苑

様へ、会員様から頂いたタオルを持参し、慰問を行い大変

喜ばれました。１０月手賀沼エコマラソンでの、模擬店沢

山の方にお手伝いして頂き。、ロータリーデーの良い見本

になったと感じております。

　又、会長様のご厚意によりお揃いのウィンドブレーカー

の政策補助を頂き、エコマラソンで着用し、バナナ配りを

皆さんで頑張りました。

　又、ライラセミナー、当クラブ会員様から２名と家族２名

　会員様社員２名の６名の参加様。ライラセミナー始まっ

て以来の多数の参加と認識しております。

　ライラセミナー参加者様の卓話を頂き、皆様が感動を感

じた事は言うまでもありません。

　ご苦労様でした。

　１１月、いよいよ４０周年記念式典、台中港の皆様と、ス

カイツリー、築地、を散策し、いよいよ式典一部、二部と、

皆様のご協力のもと無事にフィナーレを迎える事が出来ま

した。

　失敗もあったと事と思いますが、無事に終了出来た事に

感謝したいと思います。

　反省会も行い、今後の式典の参考になればよいのかと

思います。

　これもひとえに会員の皆様のお力添えがあったからこ

そ出来る活動です。

　下期の奉仕活動にもお力を貸して頂きたく上期の活動

報告といたします。

皆様ありがとうございました。

職業奉仕委員長　榊 隆夫

　職業奉仕委員会の上期のど報告をいたしま寸。10月が

職業奉仕月間でしたが、ガバナー公式訪問、創立40周年

チャリティゴルフと行事が多く特に職業奉仕委員会として

の活動はありませんでした。

　また、翌月の40周年記念式典等、上期はクラブとして行

事が多く、職業奉仕委員会の活動は下期に集中したいと

考えておりました。

　下期に、新しい角度からの職場訪問を実施したい考え

ておりますのでよろしくお願いいたします。

社会奉仕委員長　嶋田 英明

　上期は上期は40周年事業に協力し、大部分の時間が取

られてしまいましたが、それでも7月27日（日）柏祭では、お

もちゃ200セットの配布とポリオの撲滅PR運動を25名強

のメンバーで活動させていただきました。

　又、8月10日（日）には社会奉仕セミナーに参加しまし

た。　

　9月、10月は40周年事業協力で一杯でした。各クラブへ

のチャリティーゴルフお願いや、周年のPRで10分を回わろ

させていただきました。

　しかし、10月26日（日）手賀沼マラソンでロータリーデー

と題して、出店やRC活動のPRを行い、良い汗を流させて

頂きました。   



青少年奉仕副委員長　杉山 智

　本来ですと染谷委員長がご報告させて頂くのですが、
今回欠席ですので代理で今期的活動をご報告させて頂き
ます。
　青少年泰仕委員会では地区RYLAに4名の若者と2名の
メンバーを送り出しました。
　特にお忙しい中自主的に参加なさったおニ人のメンバー
はロータリー精神を体現なさった方として尊敬に値するこ
とと思います。
　もうひとつの柱である口一ターアクトについては委員会
としての活動は出来なかった事を反省いたします。
　その他の活動ですが馬場奉仕委員長の年間計聞に沿
って奉仕を通じて人々の生活の質の向上をさせる方法を見
出し教育的、人道的ブ口ジェクトの立案と実施をいたしま
した。具体的には本年度も柏の葉競技場で行われた
NEC、柏ラグビースクール、柏市私立幼稚園協会と実施し
た親子ラグピ一体験。柏市、市内全幼稚園、保育園と行っ
た運動遊び60分などのイベントに染谷委員長と一緒に積
極的に参加をしました。ただ、後援等の手続を経ていませ
んので柏西ロータリークラブの公式な活動にはなっていま
せん。次年度以降の課題と思います。
　私事になりますが、高校、小学校教員、高校生、中学
生、小学生の職場体験の受け皿をここの8月から12月の聞
に行いました。また、商校生のボランティア活動の受け入
れ先となる計画も進めています。この個別の活動を柏西
ロータリークラブとして他種多様な職業人の集団の力とし
て、より探く高い奉仕に離がるように計画することが求め
られていると今、考えています。会員皆様のご協力を下半
期にもよろしくお願いします。

　良い行いの後の美酒は沢山の皆様今年度にも味わって
頂きたく思いました。
　今年度最大の行事の11月7日（金）は40周年式典で、目
一杯頑張らさせて頂きました。台湾の皆様にも喜んで頂
き、私も肩の荷が降りました。
　前期の皆様の協力を後期にもお願い申し上げまして活
動報告とさせて頂きます。
　委員と会員に感謝致します。

　こんにちは。
　ロータリー財団委員会の鈴木です。上期の活動報告を
させて頂きます。
 上期の一番の成果は、ポールハリスソサエティー（P・H・
S）に6名の会員が参加して頂いたことです。
　P・H・Sは2013年7月1日よりロータリーの公式認証プロ
グラムになりました。P・H・S会員は毎年年次基金や使途
指定寄付を1000$以上することを約束した方です。
　この結果今後ロータリー財団へ安定した支援ができる
ことになります。
　又、上期の年次基金、恒久基金への寄付は580 0$
（597200円）ポリオプラスへの寄付はチャリティーゴルフ
の50万円を含みまして6967$（729500円）でした。

ロータリー財団委員長　鈴木 桂三

国際奉仕委員長　金本 元章

　お陰さまをもちまして無事に、当クラブの創立40周年記
念式典並び祝賀会及び歓迎晩餐会、観光案内等に台中港
東南クラブの会員及び家族の方々をお迎えする事が出来ま
した。スポーツ会長をはじめ、会員の皆様に大変喜ばれ、
24名の訪問団の皆様には良い思いでになったと思いま
す。　
　これも、ひとえに会員の皆様に御礼申し上げます。

　ありがとうございました。　

会員増強委員会上期活動報告
会員増強委員長　金子 正

　上半期の活動報告ですが、上半期は、本年度最大のイ
ベントの創立40周年の行事があり、その行事までにはどう
にか1人増強したいと思切っておりましたが、できませんで
した。
　また、会長をはじめ皆さんも増強よりも40周年の行事に
集中して増強までは頭が回らなかったと思います。是非
共、下期においては、会員増強に重きを置いて増強してい
ただきたいと恩います。
　ですけれども、今の、このとても厳しい時代の中で、年
間費の30万円をそう簡単に払える人は中々いないと思いま
すが、皆さんの友人、取引先の方、義理人情の御付き合い
の出来る方ぐらいしか誘える人は居ないと思いますので、
そのような方を、どんどんと例会にオブザーバーとして連れ
て来て頂き、柏西ロータリークラブの良い所、楽しい所を



見ていただきたいと思います。
　また下期においては、夜間例会に素晴らしい卓話者を
呼び多くの見込みのある方を呼ぶ例会も理事会を通して
企画したいと思いますので、皆さんも見込のある方を探し
ておいてください。
　そして、下期には、どうにか目標の3名の増強をしたいと
思いますので皆さんの協力を重ねてお願い致します。

クラブ管理運営兼戦略計画委員会上期活動報告
クラブ管理運営兼戦略計画委員長　森市 直樹

　創立40周年行事を念頭に、チャリティーゴルフ・台中港
東南RC歓迎行事強調月間に合わせての委員長の卓話、3
分間スピーチ・新入会員の卓話等を開催してまいりまし
た。

プログラム委員会　委員長　増谷 信一

　上期の例会も、今日の例会を入れて後2回となりまし

た。

　上期おかれましては、7月の新旧役員交代式からはじ

り、第1問インターゴルフ・10分区情報研究会・ガバナー公

式訪問例会・そして柏西口一タリークラブメイン事業でご

ざいます、創立40周年チャリティーゴルフ並びに記念式典

の開催等々、皆様のご協力により無事に終わらす事が出来

ました。

　ありがとうございました。

　さて、下期においても、日暮 肇会長のテーマ「友情・寛

容そして奉仕」や活動方針を踏まえた例会を考えておりま

す。

　1, RIの強調月間に合わせ各委員長に卓話を担当して頂

き、月間に因んでのお話をして頂きます。

　2, 外部卓話を、幅広い分野から選択し時代に合った情

報提供の例会を考えておりますので、会員の皆様には、是

非外部卓話者の情報提供をお願い致します。

　詳しくは、1月の第4回クラブ協議会「下期活動計画」で

発表をさせて頂きます。

　簡単ですが以上で、プログラム委員会からの上期活動

報告とさせて頂きます。

親睦活動委員会　委員長　秋元 慶一

　新旧役員交代式に始まり、納涼例会・第1回インターゴ
ルフ（藤ヶ谷カントリー）チャリティーゴルフ・記念式典・
他クラブへの例会の出席等、の活動でした。
　ほとんどのクラブでは、新入会員は親睦活動委員会に
配属されます。
　これは、新人だから下働きに使おうということではなく、
親睦活動委員会として毎例会、会員相互の親睦を深める
活動に従事することによって、一日でも早く古い会員と融
和を図ることを期待しているからなのです。
　下期の活動にも、期待しております。
　これは、新人だから下働きに使おうということではなく、
親睦活動委員会として毎例会、会員相互の親睦を深める
活動に従事することによって、一日でも早く古い会員と融
和を図ることを期待しているからなのです。
　下期の活動にも、期待しております。

出席委員会　委員長　東海林 康之

　例会の目的は、職業上の発想の交換を通じて、分かち
合いの精神による事業の永続性を学び、友情を探め、自
己改善を図ることにあり、その結果として奉仕の心が育ま
れるのです。自己改善は終生続けなければなりませんから
ロ一タリアンには定年はないし、ロータリー運動には終結
もありません。
　これが例会出席がロータリーライフの前提となる所以な
のです。
　会員の皆様が、金曜日の昼は、「ロータリー」の習慣を
身につけましょう。
　ロータリアンの三大義務として、会費の納入・ロータリー
雑誌の購続・そして例会出席です。

研修委員会　委員長　勝田 健一

　ロータリーの理念・目的・歴史・奉仕活動などの情報、
国際ロータリーの方針や強調事項・管理運営の動向、ロー
タリーの規則や手続き、五大奉仕部門での活動方針やそ
の状況、事例等を新入会員をメインに全会員を対象に、上
期1回開催いたしましたが、更なる下期の会員の参加を希
望致します。

公共イメージ委員会上期活動報告
公共イメージ委員長　小林 太時

　９月５日の金曜日、千葉市生涯学習センターで、金本さ
んが地区の委員長を務める地区の公共イメージ委員会へ
斎藤IT雑誌委員長、水留会報委員長と３名で出席してま
いりました。
　午後1時から宇佐美ガバナーの挨拶のあと、金本委員
長の趣旨説明に続き、第一部ではロータリーの友の編集
長である、二神典子さんの「ロータリーの公共イメージと
は？」の講和を聞きました。



　お話では、

1.各クラブではどのようなことをやっているか？ 

2.具体的な奉仕について各婦人団体等からのニーズを吸い

上げることの重要性。　3.アンケート結果を一般紙で告知し

た事例などが説明されましたが、メインの話としては、一新

されたロータリークラブのロゴマークが説明され、これに伴

う新しいサイト「マイロータリー」の使い方が紹介され、何の

ために広報をするのか？という永遠のテーマを考えさせられ

る内容になりました。誰に情報をおくるのか？何のために情

報をおくるのか？どんな方法でどのメディアで発信するのか？

等のイメージを皆さんで確認して広報活動を改めて今年度の

方針を検討したうえで、効果的に行いたいと思います。

　続く第二部では、広報公共イメージ委員長の鈴木定徳氏

により、プレスリリースの提案というタイトルで行われまし

た。プレスリリースとは、新聞、雑誌、ラジオ、テレビ、ウェブ

等のマスメディアに対して情報を提供し、パブリシティ《記

事》として掲載をして頂くことの成功事例の説明がありまし

た。

　既に各クラブでも奉仕活動が行われていますが、この活

動をより魅力的なものに進化させて活動報告をメディアに対

して広報活動をしていく非常に効果的な広報活動です。当た

り障りのない平凡なものではなく、より魅力的なボリューム

感のある奉仕を行うことで、プレスリリースのポテンシャルも

一層高いものになります。

　その後質疑応答があり閉会となりましたが、新しい広報活

動の1ヒントになった有意義なものになりました。

　10月26日には、手賀沼エコマラソンが行われ、馬場委員長

のもと恒例の模擬店を出店しクラブの横断幕のほかとロータ

リーデイののぼりも立ててポリオについての活動を明記した

ポスター等も掲示、ブース内でロータリーのＤＶＤも放映しま

した。

　先月の１１月14日には、宇佐美ガバナーが推奨する活動の

一環で、千葉市民会館の大ホールで行われた千葉市ＰＴＡ

連絡協議会に共催というかたちで参加し、地区でのロータ

リー全体の広報活動に参加してまいりました。

　このイベントには前にも出た当クラブの金本さんが地区委

員長として登壇とあいさつもされています。例年はＰＴＡ単独

の活動で、大ホールに沢山の参加で行われました。　基調

講演では、文科省教科調査官、生徒指導調査官、国立教育

政策研究所総括研究官、教育課程調査官である長田徹さん

のお話を伺いました。　

　小中学生からの学習能力の発育等興味深い話からはじま

りました。

　小中学生の学力を上げるには、モチベーションアップさせ

、勉強しなさいを言わないこと。良い大人に育てるためには

良い大人にたくさん会わせると目的が生れやすいそうです。

　またキャリア教育として職場体験をさせることが非常に大

きく将来に関わるそうです。

　また石巻での教諭時代に体験した3.11のとても生々しい

写真とお話を伺いました。津波直後に記録することを目的に

、現地で撮影した写真を使い、見せられる写真だけですが

被害の前後比較等もあり、本当に悲惨だった津波体験者と

してのお話を伺いました。

　広報の活動として、参加し意義あるお話を聞きましたが、

機会があれば10分区でこの方をお呼びしての一般の方への

広報活動も範疇に、下期に行われる地区大会ほかに対処し

ていきたいと思います。

【頭のよくなる秘訣】

1.外発的動機づけ（何かものにより動くこと）、内発的動機

づけ（内部の意識により動くこと）として、内発が外発を上回

る分だけ成績が上がる。

2.成績の良い子・朝食を食べる

・持っていくものをチェックする・宿題をする

・予習(復習)をする・テストの間違いを再学習する

《成績の悪い子の特徴》

1.将来に役立つ勉強だけを取り繕ってする人

2.叱られるから勉強する人

《成績の良い子の特徴》

1.具体的に何のために勉強するかが見える子

（ゴール設定と具体的な指導が必要）

※さらに良い大人にたくさん合わせ憧れを創造することは目

標が設定できやすい。

■結論＊｛キャリア教育｝職場体験を積極的にさせることを

キャリア教育という。



次回の例会は12月19日（金）通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／水留 茂之・浅野 肇・渋谷 修・太田 豊・住田 みゆき

出席率　84.75%

59名
9名

出席報告

欠席者

江口、ゲイビ、後藤、小林（正）、渋谷、
助川、染谷、冨士川、湯浅
　　　　　　　　　　　　　　　　　各会員

会員数

BOXありがとう！ニコニコ

本人誕生日
浅野会員、勝田会員

パートナー誕生日 
杉山会員
  　

お誕生日おめでとうございます

(^^♪
お世話になりました。

 杉山会員　

欠席ごめんなさい。
 榊会員　

お誕生日おめでとうございます

　台中港東南クラブ訪問団のため、記念式典だけでなく
訪問日程まで細かく気配りを頂き、本当に心から感謝いた
します。両クラブの友情を深めるため、長い間ずっと尽力し
てきた事も明白であります。
　今後とも世界平和と親善のため、一緒に貢献させて頂

きたいです。
　皆様のご協力に感謝申し上げ、柏西クラブの全会員及
び御夫人の方々の御健康とご繁栄をお祈り申し上げま
す。

台中港スポーツ会長様からのお礼のメッセージ


